

Betreff:

Zuschuss für das Heimatmuseum

Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten, dem Heimatverein Bierstadt für den Betrieb des Heimatmuseums einen Zuschuss für die monatlich anfallenden Betriebskosten zu gewähren. Die Mittel müssten überplanmäßig bereitgestellt werden, weil im Haushalt 2010/2011 noch keine Mittel für das Heimatmuseum eingestellt sind.

Begründung

Der Heimatverein betreibt gegenwärtig das Heimatmuseum im Dachgeschoss und in den Kellerräumen eines Gebäudes der Robert-Koch-Schule. Mit der Umwandlung des Gebäudes in ein „Haus der Vereine“ entstehen dem Heimatverein voraussichtlich Kosten von 350 Euro/Monat, die allein aus den Mitteln des Vereins nicht gedeckt werden können. Der Fortbestand des Museums ist daher gefährdet.

Um den Fortbestand des Heimatmuseums in Bierstadt zu sichern, ist es erforderlich, das Museum mit anderen Heimatmuseen in Wiesbaden gleichzustellen, die ebenfalls Zuwendungen aus dem städtischen Haushalt erhalten.

Wiesbaden, 26.10.2010